
実行委員長 歯学科３年 眞 舘 幸 平

今年の歯学祭は、両日晴天、客入り上々といっ

た具合で例年に負けず劣らずの盛り上がりでし

た。私にとって、「実行委員長」のような大役を任

されるのは初めてだったので、当然ながら最初は

不安もありました。しかし、副実行委員長をはじ

め、各チーフ、そして３年生みんなが下級生をま

とめ、各々が責任をもって準備を進めてくれたお

かげで、大変ながらもこの大役を完遂することが

できたのだと思います。実は直前に小さなハプニ

ングがあったのですが、それもチーフとの連携で

当日までにはなんとか挽回し、準備を整えること

ができました。こういった、生徒みんなのがんば

りのおかげで、みなさんが心から楽しんでいただ

ける歯学祭を開催することができたのではないか

と自負しています。

今年は、お笑い芸人のFUJ IWARAとトータ

ルテンボスによるイベントも企画したのですが、

これは歯学祭では初めての試みと聞いていたの

で、成功するかどうかと直前まで心配していまし

た。しかし、一番手のトータルテンボスが会場に現

れたときの歓声……すぐに私の不安は吹き飛んだ

のを覚えています。今年の歯学祭のテーマにふさ

わしい笑顔が会場にあふれ、続くFUJ IWARA

のライブも盛り上がり、まさに今年のテーマの「完

全燃笑」を体現したといえる結果になったのでは

ないでしょうか。

ところで、学生の皆さんは各診療科が行ってい

る病院展示を見に行ったことはありますか？ 下

級生の皆さんはまだ早いと思って見に行っていな

い人もいるかもしれませんが、これからの自分の

将来をよく考える機会にもなりますし、きっとモ

チベーションもあがると思うので、来年はぜひ

行ってみてはどうでしょうか。

最後にはなりましたが、この場を借りて副実行

委員長、チーフをはじめとした各係りの皆さん、

協力してくださった先生方、寄付していただいた

皆様方にお礼を申し上げます。大変だとは思いま

すが、来年の歯学祭実行委員の皆さんもがんばっ

てください。そして、来年もまたたくさんの方の

来場をお待ちしています。
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